

10.04.2024

Die neueste Folge des städtischen Podcasts stimmt auf den Info-Markt rund um die Hochstraßen ein

Folge 18 des städtischen Podcasts "Ludwigshafen, schon gehört? – der Podcast der Stadtverwaltung" widmet sich den Arbeiten rund um die beiden Hochstraßen und stimmt damit auf den Info-Markt in der Rhein-Galerie ein, der am 26. April 2024, von 15 bis 19 Uhr, stattfinden wird.

Zu Gast ist in der neuesten Folge Eberhard Küssner, Gesamtprojektleiter Hochstraßensystem Ludwigshafen, der nicht nur über die aktuellen und anstehenden Arbeiten rund um die beiden Hochstraßen spricht, sondern auch Einblicke in die gemeinsame Koordination gibt.

Zudem erklärt er anschaulich wie man solche Großprojekte von Grund auf plant, welche Faktoren man beachten muss und wie aufwendig und detailliert vorgegangen werden muss.

Außerdem gibt Küssner private Einblicke und berichtet, warum ihm seine Arbeit so viel Spaß macht, und wann und wo ihm die besten Ideen kommen.

"Ludwigshafen, schon gehört? – der Podcast der Stadtverwaltung" kann überall dort gehört werden, wo es Podcasts gibt, ist auf www.ludwigshafen.de verfügbar und kann auch auf dem YouTube-Kanal der Stadtverwaltung unter www.youtube.com/StadtLudwigshafen angehört werden.